



Asociación Peruana de Facultades de Medicina

¡Feliz LXXXIX Aniversario! Sociedad Peruana de Pediatría: 89 años al servicio de la salud de la niñez peruana

La Sociedad Peruana de Pediatría cumple hoy 11 de julio, 89 años de vida institucional al servicio de la salud de la niñez peruana; por ello, ASPEFAM se suma a las expresiones de saludo y reconocimiento a su presidente, el doctor Herminio Hernández Díaz, a su Consejo Directivo, así como a todos quienes integran esta prestigiosa sociedad científica de nuestro país.

La creación de esta sociedad médica forma parte de la historia de la Pediatría en el Perú, pues desde su fundación en el año 1930, ha contribuido al avance de esta importante especialidad y a afianzar sus logros para el beneficio y bienestar de aquellos pacientes más pequeños.

En este nuevo aniversario, ASPEFAM en nombre de todas las Facultades de Medicina del país, reafirma su decisión y compromiso de seguir trabajando conjuntamente con la Sociedad Peruana de Pediatría para brindar el mejor servicio de salud que merece los niños del Perú.

Dr. Miguel Fernando Farfán Delgado
Presidente - ASPEFAM

